

## SANTA MARTA DE TORMES



El equipo 'roboTsTorrente', subcampeón regional de la First Lego League, con su robot 'Machacasaurio'. | ENE

# Inventos hechos con piezas de Lego

El IES Torrente Ballester competirá en la final de la First Lego League en Tenerife tras ser subcampeones de la fase regional

EÑE | SANTA MARTA

**E**NTUSIASMO, compañerismo, implicación y trabajo han sido las claves que han definido en los últimos meses a Pablo Ahumada, Pablo Martín, Alejandro García, Alejandro Pasán, Andrea Villardón, María Maturano, Marcos Mateos, Álvaro Santos, Juan Manuel Hernández y Jorge García, los diez alumnos de 3º y 4º de ESO y 1º de Bachillerato del IES Torrente Ballester de Santa Marta que, junto a tres profesores, han formado el equipo 'roboTsTorrente' y han logrado el segundo puesto en la fase regional de la First Lego League (FLL),

con su nueva creación: el robot 'Machacasaurio'.

Es la segunda vez que se presentan al certamen y por segundo año quedan subcampeones de esta competición internacional, dirigida a jóvenes de 10 a 16 años, que fomenta las vocaciones científicas y tecnológicas de forma amena y divertida, promoviendo valores de trabajo en equipo, creatividad e innovación para dar vida a sus creaciones.

Un proceso en el que lo importante no ha sido sólo ganar, como afirman los entrenadores: "Sino ver la implicación de los alumnos en las tardes de intenso trabajo, su entusiasmo cada vez que lograban realizar con éxito

una nueva prueba con el robot, su colaboración en equipo a pesar de pertenecer a grupos y niveles diferentes, sus sorprendentes iniciativas para buscar patrocinadores y sobre todo su emoción al vivir el ritmo trepidante del concurso y las exposiciones de los proyectos científicos".

La extraordinaria experiencia de aprender ciencia y tecnología de forma divertida y estimulante para estos alumnos continuará el 22 de marzo en Tenerife, donde se celebrará la final nacional. Un reto para el que ya trabajan con el fin de lograr patrocinadores para recaudar los 4.000 euros que supondrá el desplazamiento del equipo.



Los agentes en el curso como especialistas en Tráfico. | ENE

## Cincuenta agentes de la provincia reciben formación como policía judicial de tráfico

EÑE | SANTA MARTA

Medio centenar de agentes del municipio santamartino, Salamanca capital, Guijuelo, Béjar, Carbajosa, Ciudad Rodrigo y Peñafiel participan en el curso de 'Especialista en Policía Judicial de Tráfico', que les habilitará para realizar controles de drogas a los conductores.

La formación, que se prolongará hasta mañana, ha sido organizada por la Escuela Regional de Policía de Castilla y León a instancias

del Ayuntamiento de Santa Marta.

Durante estas sesiones, los policías aprenderán la normativa vigente en la materia, las principales sustancias psicotrópicas, el tipo de pruebas que se realizan, cómo ejecutarlas, cómo actuar en caso de negativa en los conductores y las sanciones aplicables en cada caso. Una vez concluidas las clases teóricas de la mañana, los policías realizarán prácticas en la vía pública.



## Jornada de alérgenos alimentarios en hostelería.

Cerca de medio centenar de responsables de establecimientos de hostelería participaron ayer en la 'Jornada de Sensibilización e información sobre Alérgenos Alimentarios' para conocer las obligaciones y responsabilidades de las empresas. | ENE

### ALDEATEJADA



#### Curso de cocina tradicional

La cocina del Centro de Día de Aldeatejada acoge las clases de cocina tradicional en las que participa una quincena de vecinos para aprender las técnicas y recetas de los platos tradicionales gracias al curso concedido por la Diputación. | ENE

### CARBAJOSA DE LA SAGRADA



#### Animadas clases de bailes de salón

Una veintena de vecinos participa en el taller de bailes de salón que se celebra cada semana en el salón de actos del Centro Cívico. Unas sesiones en las que los aficionados al baile aprenden los pasos para moverse con soltura junto a sus parejas. | ENE